

MACONDO SÍ TIENE QUIEN LE ESCRIBA



Abiertas las inscripciones del 2º Premio 'Macondo sí tiene quien le escriba' de Fundación Gabo y CAF, que apoya la OEI

- *Bajo la temática “nuestra identidad y el orgullo de lo que somos” se busca resaltar, promover y dar a conocer aspectos representativos de la identidad, orígenes y culturas de los pueblos de Iberoamérica y el Caribe. Hasta el 6 de noviembre se recibirán los textos para participar.*
- *Se premiarán 20 niños y niñas de 21 países participantes y miembros de CAF, quienes tendrán la oportunidad de visitar y conocer lugares representativos de la vida y obra de Gabriel García Márquez en el Caribe colombiano.*
- *El concurso organizado por CAF -banco de desarrollo de América Latina y el Caribe- y la Fundación Gabo contará en esta edición con el apoyo de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), galardonada con el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional 2024.*

Madrid/Bogotá, 6 de agosto de 2024.- La Fundación Gabo y CAF –banco de desarrollo de América Latina y el Caribe, con el apoyo de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), se complacen en anunciar la segunda edición del concurso de relatos ‘**Macondo sí tiene quien le escriba**’. Esta iniciativa, que en su primera edición convocó a más de 2.000 niñas y niños escritores, busca seguir fomentando la creatividad literaria y la identidad regional en **niñas y niños de 10 a 13 años en Iberoamérica y el Caribe.**

Inspirado en el legado del Nobel colombiano **Gabriel García Márquez**, el concurso invita a los pequeños escritores a explorar el tema “nuestra identidad y el orgullo de lo que somos”, con el cual se busca que los participantes puedan expresar, a través de sus historias, su visión del mundo y sus raíces y tradiciones culturales.

Se premiarán 20 niños y niñas de 21 países: Argentina, Barbados, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, España, Honduras, Jamaica, México, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana, Trinidad y Tobago, Uruguay y Venezuela.

“Lo primero que debemos entregar a un niño es un libro. Yo les invito a que ustedes nos ayuden en esta campaña donde nosotros podamos entregar un libro a nuestros hijos antes

Organiza:



Fundación / Taller / Premio /
Festival / Centro / Gabo.



Apoya:



de entregarles el celular. Queremos lograr con este concurso en su segunda edición, un fomento a la lectura y la escritura”, afirmó Alejandra Claros Borda, secretaria general de CAF, en el evento de lanzamiento del certamen, realizado el pasado 5 de julio en Bogotá, durante el 12° Festival Gabo.

“Esperamos que este concurso poco a poco se consolide como un proyecto fundamental que nos recuerda que las historias están ahí para crecer y cambiar la realidad. Esta invitación que les hemos hecho a los niños y niñas a escribir a partir de sus realidades, para tomar sus historias y transformarlas con su poder creativo y su imaginación”, dijo a su vez Jaime Abello Banfi, director general de la Fundación Gabo.

Los 20 mejores relatos serán seleccionados por un jurado experto y sus autores recibirán como premio un viaje inolvidable al Caribe colombiano. Recorriendo los pasos de Gabriel García Márquez, conocerán lugares emblemáticos como Cartagena de Indias, Barranquilla y Aracataca, el pueblo natal del escritor. Además, sus historias serán publicadas en una antología literaria que será distribuida de forma gratuita en formato digital y físico a través de los canales de la Fundación Gabo y CAF. La antología con los relatos ganadores de la primera convocatoria [ya puede descargarse gratuitamente](#).

Hasta el 6 de noviembre de 2024, los interesados podrán inscribirse y enviar sus cuentos, crónicas o **relatos inéditos en español, portugués e inglés** a través de [la página web del concurso](#).

Con esta iniciativa, la Fundación Gabo y CAF, con el apoyo de OEI, reafirman su compromiso con la promoción de la lectura y la escritura en la región. Al fomentar la creatividad literaria desde temprana edad, se busca inspirar a una nueva generación de escritores que contribuyan a enriquecer la cultura iberoamericana.

[Inscríbete a la segunda edición de 'Macondo sí tiene quien le escriba'](#)

Acerca de CAF

CAF -banco de desarrollo de América Latina y el Caribe- tiene como misión impulsar el desarrollo sostenible y la integración regional, mediante el financiamiento de proyectos de los sectores público y privado, la provisión de cooperación técnica y otros servicios especializados. Constituido en 1970 y conformado en la actualidad por 21 países -19 de América Latina y el Caribe, junto a España y Portugal- y 13 bancos privados, es una de las principales fuentes de financiamiento multilateral y un importante generador de conocimiento para la región. Más información en www.caf.com

Acerca de la Fundación Gabo

Es una entidad internacional y sin ánimo de lucro creada por Gabriel García Márquez en 1995. En la actualidad, la misión de la Fundación Gabo es la de fomentar ciudadanos activos y mejor informados, mediante la formación, el estímulo y la promoción del uso ético y creativo

Organiza:



Fundación / Taller / Premio /
Festival / Centro / Gabo.



Apoya:



del poder de investigar, contar y compartir historias, inspirados en el legado de su fundador y su método de taller.

Acerca de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de la Secretaría General en Madrid. En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica".

Con más de 650 proyectos en curso y 400 convenios de cooperación activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

Más información en:

<https://fundaciongabo.com/>

Suscríbete a [nuestro boletín](#) y síguenos en nuestras redes sociales de @fundaciongabo @festivalgabo @centrogabo.

Contactos para gestión de entrevistas y prensa

Fundación Gabo

Carolina Gómez Piñol
Directora de comunicaciones y marketing
cgomez@fundaciongabo.org
(+57) 315 8356178

Juliana Avendaño García
Coordinadora de comunicaciones
'Macondo sí tiene quien la escriba'
javendano@fundaciongabo.org
(+57) 350 8297693

Organiza:



Fundación / Taller / Premio /
Festival / Centro / **Gabo.**



BANCO DE DESARROLLO
DE AMÉRICA LATINA
Y EL CARIBE

Apoya:

